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Negli ultimi anni, sui social, molti piatti e cibi tipici di vari 
Paesi, come ad esempio il Giappone e l’America, 
sono stati resi noti al pubblico mondiale attraverso i social 
e hanno ottenuto, in questo modo, uno straordinario 
successo, diffondendosi in quasi tutto il mondo.
Il nostro intento è quello di fare la stessa cosa con i 
prodotti tipici del nostro territorio, trasmettendo, inoltre, 
le tradizioni ad essi legate. 
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Qualche esempio…

Il sushi… 
un cibo appartenente 

alla tradizione giapponese.

Diffuso negli ultimi anni fra i 
giovani, anche grazie ai social.
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Altri esempi particolari…
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I mezzi tradizionali di comunicazione non funzionano…

I mezzi di comunicazione come televisione, giornali, radio e cartelloni 
pubblicitari non hanno più effetto sulla nostra generazione, come 
potevano averlo su quella dei nostri genitori e nonni. Per il nostro 
scopo occorre, dunque, utilizzare i social a  360°. 
Pagine Instagram, Facebook, un canale Youtube e un sito internet con 
tutte le info riguardo eventi e locali dove poter gustare queste pietanze.
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I numeri confermano!
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Quali prodotti potremmo valorizzare?

Ancora una volta, lasciamo parlare le immagini…
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Che cosa si otterrebbe?

Giostrando abilmente i mezzi a nostra disposizione si otterrebbe, 
senza dubbio, un aumento dell’interesse del pubblico giovanile nei 
confronti dei piatti tipici locali e delle tradizioni ad essi collegate. 
Inoltre, un eventuale successo su scala più ampia del progetto, 
permetterebbe un incremento delle vendite e maggiore 
competitività nel mercato. Il nostro territorio ne trarrebbe indubbi 
benefici e non richiederebbe un eccessiva mobilitazione di forze e 
capitali nel primo periodo!


